

## Geschäft 3730

Felix Keller- Maurer CVP-Fraktion

Eingang 23.05.2007

Postulat

betreffend Verlängerung der Buslinie 38 zum Bahnhof Basel SBB  
(Direktverbindung Allschwil – Bhf Basel SBB und Entschärfung Bussituation im Dorf)

Im linksufrigen Bachgrabengebiet wird kräftig gebaut und dabei werden erfreulicherweise viele Arbeitsplätze generiert. Weniger erfreulich dürfte sich die Verkehrssituation entwickeln, denn die mangelhafte Erschliessung mit dem motorisierten Individualverkehr (MIV) bleibt unverändert und auch die Erschliessung mit dem öffentlichen Verkehr ist nur suboptimal. Eine Verbesserung für den MIV ist nicht in Sicht - im Gegenteil der Luzernerring wird mit der Eröffnung des Autobahnanschlusses auf 2 Spuren zurückgebaut -, so dass sich eine Verbesserung im öffentlichen Verkehr wie folgt aufdrängt:

Der Bus 38 fährt von Basel her an statt ins Dorf via Basierstrasse, Parkallee und Wanderstrasse direkt zum Bahnhof Basel SBB und wieder zurück.

Damit wird auch die unbefriedigende Bussituation im Dorf entschärft und Allschwil bekommt zudem die langersehnte Direktverbindung zum Bahnhof Basel SBB. Dabei werden besonders die auswärtigen Bahnpendler, welche im Gewerbegebiet berufstätig sind, davon profitieren.

Antrag:

Der Gemeinderat wird aus diesen Gründen gebeten, die oben erwähnte Änderung der Buslinie 38 mit den zuständigen Instanzen zu prüfen und dem Einwohnerrat darüber zu berichten.

Felix Keller – Maurer

Allschwil, 16. Mai 2007